

PELITA

Anggota Koramil 12/Mranggen Ikuti Gowes Bareng Jajah Desa Milang Kori 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Mar 6, 2023 - 18:58



Semarakan Hari Jadi Kabupaten Demak ke 520, Anggota Koramil 12/Mranggen Ikuti Gowes Bareng Jajah Desa Milang Kori 2023

DEMAK – Anggota Koramil 12/Mranggen yang dipimpin Serma Wahyu Hidayat, mengikuti kegiatan sepeda santai (Gowes Bareng Jajah Desa Milang Kori 2023) dalam rangka memeriahkan hari jadi Kabupaten Demak yang ke 520 yang bertempat di lapangan Kampus Terpadu Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu (5/3/2023).

Hadir dalam kegiatan ini, Bupati Kab. Demak diwakili Kadin Dikbud Kab. Demak Bpk Haris Wahyu Ridwan, Camat Mranggen BPK Wiwien Edi Widodo S.Sos. MM, Danramil 12/Mranggen diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat, Kapolsek

Mranggen diwakili Aiptu Yasin, Kepala Desa Batusari Bpk Sutikno, SE, Ketua panitia Bpk Drs. Sunarno M.Si, dan Peserta Goes kurang lebih 500 orang,



Danramil 12/Mranggen Kaptan Arm Sukartiyo, melalui Serma Wahyu Hidayat mengatakan, kegiatan gowes ini dilaksanakan dalam rangka untuk memperingati serta memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Demak 520 tahun 2023.

"Kegiatan ini, juga untuk menjaga stamina, kebugaran dan meningkatkan imunitas tubuh agar selalu sehat, sehingga dapat mendukung tugas kita sehari-hari," kata Serma Wahtu Hidayat.

Serma Wahyu Hidayat menuturkan, selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan silaturahmi dan kebersamaan antar instansi di lingkungan kerja Kecamatan Mranggen.

"Semoga, dengan diadakannya kegiatan gowes ini dapat meningkatkan sinergitas dan kekompakan Tiga Pilar Kecamatan Mranggen agar tetap terjaga serta terjalin dengan baik," pungkas Serma Wahyu Hidayat.

Usai melaksanakan kegiatan gowes, dilanjutkan dengan pembagian hadiah atau doprez kepada para peserta yang mengikuti kegiatan tersebut.

Pemberian hadiah atau doprez kepada para peserta dalam rangka peringatan hari jadi Kabupaten Demak ke 520 ini, diserahkan langsung oleh panitia.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak